

## ■ Bertrand Julien-Laferrière est nommé Directeur Général de SFL

**Paris, le 05 Octobre 2010** – Le Conseil d'Administration de la Société Foncière Lyonnaise, annonce ce jour la nomination de Bertrand Julien-Laferrière comme nouveau Directeur Général de SFL.

Il exercera ses fonctions au côté de Juan José Brugera Clavero qui conserve la Présidence de la société, le Conseil d'Administration décidant de dissocier dorénavant les fonctions du Président du Conseil d'Administration et celles du Directeur Général de la société.

Bertrand Julien-Laferrière est titulaire d'un diplôme d'ingénieur de l'École Centrale de Paris, d'un Master of Science d'UC Berkeley et d'un MBA d'Insead. Il a rejoint Unibail-Rodamco en novembre 2007 en qualité de Président d'Unibail-Rodamco Développement. Auparavant, il était Président de CGW Gestion d'Actifs et PDG de Bail Investissement Foncière. Il a également tenu des postes de responsabilité chez Club Méditerranée, Accor Hotels et Ricardo Bofill Architects. Depuis 2008, il occupait les fonctions de Directeur Exécutif Développement, membre du Directoire d'Unibail-Rodamco.

Bertrand Julien-Laferrière prendra ses fonctions le 18 Octobre 2010.

En outre, Nicolas Reynaud est confirmé dans ses fonctions de Directeur Général Délégué de la société.



**Bertrand Julien-Laferrière**

La SFL, avec un patrimoine exceptionnel de 3,3 milliards d'euros droits inclus centré sur le Quartier Central des Affaires de Paris, constitue le vecteur privilégié d'accès au marché immobilier de bureaux et de commerces de la capitale. Le groupe, leader sur ce marché, se positionne aujourd'hui résolument vers la gestion dynamique d'actifs immobiliers de grande qualité. SFL a opté pour le régime des sociétés d'investissements immobiliers cotées (SIIC) en 2003.

**MARCHÉ DE COTATION :**  
Euronext Paris Compartiment  
A – Euronext Paris ISIN  
FR0000033409 – Bloomberg :  
FLY FP – Reuters : FLYP PA

